Supera en 95 % la supervivencia quirúgica en cardiocentro de provincia cubana



Santa Clara, 22 mar (RHC) Con una supervivencia quirúrgica de 95 coma dos por ciento, comparada con la de países altamente desarrollados, el cardiocentro de la provincia cubana de Villa Clara ha realizado más de diez mil cien operaciones desde su fundación en 1988 hasta el pasado mes de febrero.

Jesús Satorre Ygualada, director del hospital Ernesto Che Guevara, de la central ciudad de Santa Clara, precisó que entre las operaciones realizadas sobresalen las más de 2300 coronarias, de ellas, 971 fueron sin circulación extracorpórea.-----B

El director de la prestigiosa institución, que también presta servicios a otras provincias centrales cubanas, ponderó de igual forma la calidad del servicio de cirugía vascular, que acumula más de 1850 operaciones y una supervivencia de 99 por ciento.

Tales resultados serán presentados a la comunidad científica mundial durante la celebración en octubre venidero del evento Cardiovilla 2019, al que asistirán delegados nacionales y de más de 25 países, entre ellos de Estados Unidos, Suiza, España, Italia, Venezuela, México y Nicaragua, así como de Ecuador, Panamá, Brasil, Uruguay y Francia. (Fuente: Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/186484-supera-en-95-la-supervivencia-quirugica-en-cardiocentro-de-provincia-cubana}{provincia-cubana}$



Radio Habana Cuba